
Frau Gutsche informiert sich über den Sachstand der Gespräche zwischen der Verwaltung und 
den Bonner Werkstätten hinsichtlich der Straßenführung im Bereich der Bonner Werkstätten. 
Wird es dort eine Straßenunterführung geben? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung bestätigt den erarbeiteten Konsens, dass die Möglichkeit der Schaffung einer 
Fußwegeunterführung besteht. 
 
 
 


